

Ministerio de Relaciones Exteriores

JESSICA ALEJANDRA AGUILAR LÓPEZ

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre: JESSICA ALEJANDRA AGUILAR LÓPEZ

Teléfono: 22312442

Email: jessica.aguilar@rree.gob.sv

Cargo: Ministro Consejero Y Encargada de Negocios a.i.,
Embajada de El Salvador en Bolivia, La Paz.

Dirección: --

Curriculum:

FORMACIÓN PROFESIONAL:

Tercer Secretario de Carrera, Numero de registro de Inscripción CD2018-319, Tomo N 422 del Diario Oficial de El Salvador, lunes 28 de enero de 2018, Numero 18.

Licenciatura en Turismo, Universidad Dr. José Matías Delgado

College Of San Mateo, Undergrate, Major Accounting, California, Estados Unido de América

EXPERIENCIA LABORAL:

Internacionalista experimentada en promoción económica internacional y diplomacia. Profesional con alto interés en servir al país, con conocimientos y habilidades para impulsar oportunidades de desarrollo en las áreas de turismo, comercio e inversiones. Experiencia en actividades protocolarias y coordinación de eventos de alto nivel. Organización y planificación de actividades de promoción comercial y agendas de negocios tanto nacionales como internacionales, acompañamiento a autoridades de alto nivel y resolución de contingencias. Con dominio del idioma inglés y experiencia multicultural.

Facilitadora en el seguimiento a las acciones y esfuerzos de promoción económica, comercial y turismo, con especial énfasis con aquellos países o bloques de países con los que se considera desarrollar o fortalecer las relaciones de promoción económicas, en el marco de la ejecución de la Política Exterior. Generadora de información de primera mano, análisis y estudios de mercado internacional que permitan generar elementos para la toma de decisiones y la elaboración de propuestas de acciones estratégicas orientadas a la diplomacia económica y comercial que fomenta El Salvador.

Apoyo en la creación de iniciativas como el clúster aeronáutico salvadoreño, Embajadores del Café, diseño de plan de Capacitaciones en Diplomacia Comercial y Económica para inducción a nuevos funcionarios designados al servicio exterior y plan de capacitaciones a funcionarios del servicio exterior.

Ministra Consejera de la Embajada de El Salvador en Colombia, Bogotá.

Consejera Económica, encargada de asuntos comerciales. Encargada de atracción de inversión extranjera directa, promoción de exportaciones y turismo.

Facilitadora para la firma de 3 Memorandos de Entendimientos entre: 1) Secretaría de Innovación y Corporación Ruta N. 2) Secretaría de Innovación y el Centro de Ciencia y Tecnología de Antioquia - CTA. 3) Ministerio de Relaciones Exteriores y PROCOLOMBIA.

Apoyo a inicio de operaciones y primeras exportaciones de empresa salvadoreña Pan Sinaí en Colombia.

Creadora de iniciativa de internacionalización y expansión del Sector farmacéutico de El Salvador hacia Colombia.

Apoyo al establecimiento de 4 cuatro empresas colombianas en El Salvador.

Técnico Especialista en Promoción Económica para Norte y Sur América de la Dirección de Promoción Económica, Dirección General de Relaciones Económicas del Ministerio de Relaciones Exteriores de El Salvador.

Encargado de planes de trabajo de los Consejeros Económicos, Comerciales y de Turismo.

Generación de networking entre el sector público y el sector privado con el fin de crear oportunidades comerciales.

Organización de ruedas de negocios y encuentros empresariales/inversionistas en el país.

Fomentar, ampliar y diversificar los vínculos económicos-comerciales de turismo e inversión.

Apoyo a la política de atracción de inversión extranjera directa.

Apoyo a la promoción de exportación de productos y servicios salvadoreños.

Elaboración de documentos con datos de comercio de El Salvador y de la economía internacional, así como la realización de estudios asignados por los titulares sobre temas especiales o para la toma de decisión al más alto nivel.

Acompañar y brindar seguimiento a las misiones de funcionarios e inversionistas coordinadas con el apoyo del Servicio Exterior.

Técnico Especialista en Relaciones Económicas para Europa, Asia y Oceanía de la Dirección de Relaciones Económicas, Dirección General de Relaciones Económicas del Ministerio de Relaciones Exteriores de El Salvador.

Elaborar insumos económicos, carpetas para Director General y Titulares, presentaciones, informes de carácter económico, comercial y de turismo.

Proponer y desarrollar los puntos de agenda internacional con enfoque de promoción comercial para las visitas oficiales a países con los cuales se mantienen relaciones diplomáticas.

Participaren reuniones con organismos, Direcciones, servicio exterior, instituciones gubernamentales y empresarios para abordar temáticas acerca de la economía y eventos de índole económica.

Generación de indicadores de resultados de las acciones que fomenten el incremento y dinamización de la economía a través de la participación del sector empresarial en eventos propuestos por ambas Direcciones y coordinado con el Servicio Exterior

Agregada de Protocolo, Dirección General de Protocolo y Ordenes del Ministerio de Relaciones Exteriores de El Salvador.

Coordinar y supervisar el cumplimiento del Protocolo de Estado en eventos nacionales e internacionales del Señor Presidente de la República, Primera Dama de la República, Vicepresidente de la República, Ministro y Viceministros de Relaciones Exteriores.

Coordinación de Logística en los viajes al exterior del Señor Presidente de la República, Primera Dama de la República, Vicepresidente de la República, Ministro y Viceministros de Relaciones Exteriores.

Coordinación de logística de visitas de Jefes de Estado, de Gobierno y altas personalidades al país.

Elaboración de carnets de identidad diplomática, consular y personal para el cuerpo diplomático y organismos internacionales acreditados en El Salvador.

- Alcaldía de Nuevo Cuscatlán, Alcaldía de Santa Tecla, entre otras.

Ministerio de Relaciones Exteriores - Enlace país de la República de Costa Rica en XXXVIII Cumbre de Jefes de Estado del SICA

Ministerio de Relaciones Exteriores - Enlace de la Secretaria del CARICOM en III Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del SICA-CARICOM

Ministerio de Relaciones Exteriores - Enlace país de la República de Costa Rica en XXXVII Cumbre de Jefes de Estado del SICA

Ministerio de Relaciones Exteriores - Enlace Diplomático de la Secretaria Ejecutiva de El Salvador en XVIII Cumbre Iberoamericana 'El Salvador 2008', para la República Federativa de Brasil.

Asociación de Pequeños Hoteles en el Área de Control de Calidad.

Jefe de Importaciones RMR CARGO, Cargo de la Logísticas de clientes internacionales.

Pipil Express (San Francisco, California, USA) Encargada de Atención al Cliente, Relaciones Publicas y Coordinación de Encomiendas.

